

**Ulrike Nassauer-Schlemper**

Sparkasse Burbach-Neunkirchen  
Unternehmenskommunikation  
Nassauische Str. 13  
57299 Burbach

Tel. (02736) 497 1147  
Fax (02736) 497 1195  
ulrike\_nassauer-schlemper@spk-bb-nk.de

Burbach, 23. Juli 2024

## Pressemitteilung

### Sparkassenstiftung unterstützt Förderverein Kinderzuhaus mit 13.035 Euro



*Große Freude über das neue  
Möbiliar im Innenbereich  
des Hauses Burgweg von  
Bethel*

Die Sparkasse Burbach-Neunkirchen freut sich, den Förderverein Kinderzuhaus in Burbach mit einer großzügigen Spende von 13.035 Euro unterstützen zu können. Die Mittel stammen aus der Sparkassenstiftung und werden zur Anschaffung von speziellem Möbiliar für den Innenbereich des Hauses Burgweg von Bethel verwendet. Insgesamt lagen die Kosten dafür bei über 26.000 Euro. Die Hälfte davon übernahm die Stiftung der Sparkasse Burbach-Neunkirchen.

Das Haus Burgweg von Bethel in Burbach bietet Kindern einen sicheren Ort zum Wachsen und Entwickeln. Um die Einrichtung noch besser auf die Bedürfnisse der Mädchen und Jungen abzustimmen, wurde das neue Möbiliar speziell für den Innenbereich angeschafft. Es ist auf die besonderen Anforderungen und Bedürfnisse der Kinder zugeschnitten und trägt dazu bei, eine harmonische unterstützende Umgebung zu schaffen. „Wir sind stolz darauf, mit unserer Spende einen Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität leisten zu können“, sind sich Lisa Rehmann und Thomas Leyener (Stiftung) einig. Der Vorstand der Stiftung ließ

sie es sich nicht nehmen, die Neuanschaffung persönlich in Augenschein zu nehmen. „Der Förderverein leistet hervorragende Arbeit, und es ist uns ein großes Anliegen, diese wichtige Einrichtung zu unterstützen.“

Die offizielle Spendenübergabe erfolgte im Rahmen einer kleinen Feierstunde, bei der Vertreter der Sparkassenstiftung sowie des Fördervereins anwesend waren. „Diese Unterstützung bedeutet uns sehr viel und hilft uns enorm, die Räumlichkeiten noch kinderfreundlicher zu gestalten“, erläuterte Falk Heinrichs als Vorsitzender des Fördervereins Kinderzu Hause. „Wir danken der Sparkasse Burbach-Neunkirchen herzlich für die großzügige Spende und ihr kontinuierliches Engagement in der Region.“

Das Kreditinstitut engagiert sich seit vielen Jahren für soziale Projekte und gemeinnützige Initiativen vor Ort. Mit der Spende an den Förderverein Kinderzu Hause unterstreicht es einmal mehr sein soziales Engagement und die Verbundenheit mit den Menschen vor Ort. Denn: „Lebensqualität, wie viele Menschen sie kennen, vielleicht sogar als normal erachten, ist keine Selbstverständlichkeit“, so Falk Heinrichs. „Das trifft besonders auch auf die 28 Bewohner im Haus Burgweg in Burbach zu. Durch ihre Handicaps können die Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die hier Zuhause sind, vermeintlich Selbstverständliches kaum alleine meistern. Sie sind auf Pflege, Hilfe, Unterstützung, Begleitung und Förderung angewiesen. Dauerhaft und umfassend.“

Die Bethel-Einrichtung Haus Burgweg, die vor Jahren unter dem Namen „Kinderzu Hause“ entstand, befindet sich mitten in Burbach und damit mitten im Leben der Gemeinde. Hier wird gelacht, gelernt, gespielt und gefeiert – manchmal aber auch geweint und getrauert. Das offene, große und einladende Haus, das 2013 durch Bethel regional für 2,5 Millionen Euro komplett saniert und barrierefrei umgebaut wurde, ist das Zuhause von 28 Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit körperlichen, seelischen und geistigen Behinderungen oder komplexen Mehrfachbehinderungen. Sie haben einen hohen Pflege- und Betreuungsbedarf.